

Une robe pour les grandes occasions

par Isabelle Bagnoud Loretan

Sona Sidalova Barras connaît Crans-Montana par son mari, Laurent Barras, professeur d'université à Montréal et originaire de Chermignon. Après une carrière dans la banque d'affaires à Genève, Zurich et Londres, elle dirige aujourd'hui la marque Odysay qu'elle a créée, qui propose des robes de cocktail et de mariage sur le net.

Fille d'un entrepreneur slovaque, Sona rêvait de monter sa propre entreprise. Le déclic est venu à Crans justement où elle s'est mariée civilement en 2011. Elle cherchait une robe pour l'occasion, une robe simple, de couleur claire, courte, qu'elle puisse peut-être réutiliser et pour un montant raisonnable. «Je n'ai rien trouvé ni à Paris ni à Londres. La vie est courte alors il faut réaliser ses rêves», explique celle qui dit d'elle-même qu'elle est d'une nature très optimiste car elle n'y connaissait pas grand-chose en matière de mode! Il a fallu trouver des personnes pour réaliser les patrons inspirés de ses propres dessins, trouver des usines pour les fabriquer (pas facile lorsqu'il s'agit de petits volumes) et parcourir les foires aux tissus...

«J'aime les robes qui portent en elles la mémoire et les souvenirs»

Belle qualité, prix abordables

Au final, des robes de belle qualité à des prix abordables. «Des robes intemporelles que l'on re-porte sans problème avec de très beaux matériaux». Conçues à Genève, les robes produites en Europe sont en vente exclusivement sur le net.

A Crans, Sona, qui vit entre Montréal et Genève, y vient plusieurs fois par an. «Ma deuxième famille...», conclut-elle. •

www.odysay.ch



Sona Sidalova Barras has come to know Crans-Montana through her husband, Laurent Barras, a professor at Montreal University who comes from Chermignon. After a career in business banking in Geneva, Zurich and London, she now manages the Odysay brand that she created, which sells cocktail and wedding dresses on the Net. The daughter of a Slovakian entrepreneur, Sidalova dreamed of setting up her own business. Something clicked, in fact, in Crans where she had her civil marriage in 2011. She was looking for a dress for the occasion, a simple, short, pale coloured dress, for a

reasonable sum, which she might perhaps be able to wear again. "I found nothing either in Paris or London. Life is short, so we have to achieve our dreams", explains this person who says of herself that she is very optimistic by nature for she knew next to nothing about fashion! People had to be found to create the patterns that took their inspiration from her own drawings, factories found to make them (not so easy when only small quantities are required) and the material fairs visited...

«I am fond of dresses that enfold memories and souvenirs within them»

Beautiful quality, reasonable prices

The end result, dresses that are of a beautiful quality at reasonable prices. "Timeless dresses that can easily be worn again made of very beautiful materials". Created in Geneva, the dresses manufactured in Europe are sold exclusively on the Net.

Sidalova, who lives in both Montreal and Geneva, comes to Crans several times a year. "My second family..." she concludes. •



> Sona Sidalova Barras.